

## Los alumnos del colegio Padre Manjón permanecerán juntos con la nueva adscripción

29/04/2016



La Conselleria de Educación se comprometió ayer a mantener unidas las cuatro líneas del colegio Padre Manjón de cara a la creación de una nueva adscripción a los centros de Secundaria de Elda. El director del centro, Juan Carlos Silvestre, miembros del AMPA del colegio y el edil de Educación, Fernando Gómez, se trasladaron ayer a Valencia para mantener una reunión con miembros de la secretaría con el propósito de conseguir que las líneas del centro no se

separen. Aunque la adscripción de cara al próximo curso 2016/2017 no se puede modificar por falta de tiempo, desde Conselleria se han comprometido a ofrecer mayores opciones a los estudiantes para tratar que no se dispersen.

Cabe recordar que desde 2002, tres líneas del centro pasaban al IES La Melva mientras que una de ellas iba al Monastil. Desde entonces los padres del centro han reivindicado que no se separe a sus hijos.